

Magos y muggles «descarrilan» museo durante el Back Hogwarts

El Ciudadano · 2 de septiembre de 2024

La tercera edición del fantástico evento se llevó a cabo en el Museo Nacional de los Ferrocarriles en Puebla



El Museo Nacional de los Ferrocarriles en Puebla recibió este domingo 1 de septiembre a miles de muggles (no magos), fanáticos del mundo mágico de Harry Potter, para celebrar el comienzo de clases en la **escuela de magos Hogwarts**, «Back Hogwarts».

También lee: **¡Autoridades inician oficialmente los festejos patrios en Puebla!**

La **Orden de los Blacks** organizó el mágico evento, la cual repartió mil 500 boletos para entrar, pero la demanda del público desbordó el interés por ingresar a los vagones temáticos en el espacio cultural poblano.





Arribaron «magos» y no magos desde la **Ciudad de México, Guerrero, Veracruz y hasta Morelos**, quienes pese a no tener un boleto, pudieron entrar, pero debieron esperar horas en largas filas.

Esta es la tercera edición del evento, pero en esta ocasión el número de asistentes **superó la expectativa**.

Fotos: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)